



Nota de Prensa

Ana Muñoz mantiene un encuentro con las plantillas del FC Barcelona para explicar la nueva normativa antidopaje

Madrid, 31 jul. 2012. La directora de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, Ana Muñoz, mantuvo hoy miércoles, en las instalaciones de la Ciudad Deportiva Joan Gamper un encuentro con los miembros del primer equipo y del filial del FC Barcelona para explicar la nueva normativa sobre protección de la salud y lucha contra el dopaje en el deporte.

El FC Barcelona solicitó la colaboración de la AEPSAD para explicar las novedades que la nueva Ley de Protección de la Salud y Lucha contra el Dopaje en la Actividad Deportiva ha introducido en materia de prevención y lucha contra el dopaje, en vigor desde el pasado 12 de julio.

La directora de la AEPSAD comentó temas con los jugadores del primer equipo y del filial blaugrana, como la reglamentación sobre localización de los deportistas para la realización de controles fuera de competición, la realización de controles de orina y sangre en el fútbol y la responsabilidad de deportistas y clubes en el cumplimiento de las obligaciones recogidas en la normativa antidopaje.

Esta iniciativa se enmarca dentro de un plan de colaboración más amplio entre la AEPSAD y los Servicios Médicos del FC Barcelona, que incluye la puesta en marcha de encuentros similares en otras disciplinas deportivas del club, así como el desarrollo de futuras actuaciones que contarán con la disponibilidad absoluta de los responsables de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte.